

## Visita a la Universidad Adventista del Plata

## La traducción en Entre Ríos



La delegación del CTPCBA con autoridades, docentes y alumnos de la UAP y colegas de la Asociación de Traductores de Entre Ríos (ATRADIER) y otros centros de formación de la provincia.

Ya es una agradable y desafiante costumbre el hecho de que, a través del grupo Difundir, formado por miembros del Consejo Directivo y de las comisiones de Ejercicio de la Profesión y Relaciones Universitarias, nuestro Colegio visite las universidades del país donde se dicta la Carrera de Traductor Público.

En octubre tuvimos la oportunidad de conocer la Universidad Adventista del Plata (UAP), ubicada en la localidad entrerriana de Puigari, un lugar que reconforta los sentidos por su agradable paisaje, la cordialidad de sus habitantes y la excelencia académica que de allí emana.

El grupo fue recibido por el Rector de la Universidad, Dr. Luis Alfredo Schulz, su Secretario General, Juan Carlos Olmedo y la Directora de la carrera, Profesora Shanna de Uyhmeister. Luego de un fructífero intercambio de aportes, comenzaron las jornadas que, a lo largo de seis horas de exposición, hi-

cieron posible el acercamiento entre alumnos, docentes, colegas de otras ramas de la traducción y representantes de la recién formada Asociación de Traductores e Intérpretes de Entre Ríos (ATRADIER).

Encuentros y oportunidades como la que nos convocaron en Entre Ríos confirman que el camino emprendido por nuestro Colegio no reconocerá límites ni distancias. La próxima visita será a la Universidad Nacional del Comahue, cuyos alcances referiremos en el próximo número.

En las páginas siguientes, nuestro colega Marcos Paseggi, docente de la UAP y gestor de la visita del CTPCBA, ofrece un informe completo sobre la situación de la traducción en la provincia de Entre Ríos. Deseamos agradecer profundamente a las autoridades, colegas y asistentes de la Universidad Adventista del Plata por habernos hecho sentir "tan en nuestra casa".